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第１回 運営委員会だより 
 

 

 新緑のまぶしい季節となりました。皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 このたび、第１回運営委員会が５月１７日に開催されましたのでご報告いたします。平成２９年度の運営委員会

は、学校代表２名、本部役員９名、専門委員１０名の計２１名で構成されることとなりました。一年間よろしくお願

いします。彦郷小学校ＰＴＡにおいて、運営委員会は総会に次ぐ議決機関で、様々な事項についての議論・承認等を

行っています。傍聴はどなたでもご参加いただけます。学校との情報交換の場でもありますので、ぜひ多くの方に

お越しいただけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長あいさつ 

 学校では今週から運動会の練習も始まり、子ども達に元気さが増してきました。また、５年生が先週１２日に

筑波山へ遠足に行き、全員が元気に歩き通しました。今週の金曜日１９日には３・４年生の遠足も予定されてい

ます。きっと、思い出いっぱいの楽しい遠足になると思います。 

 さて、三郷市がオリンピックでのギリシャのホストタウンになり、その縁で、５月８日にはギリシャ大使館の

方においでいただき講演会を開催しました。さらに１６日には宮城県角田市の市議会議員の方が学校図書館の

視察においでになりました。これらで来校された方々は、彦郷小の子どもたちの熱烈な歓迎を受けて大変感激さ

れ、「いい子たちですね」とお褒めの言葉をいただきました。 

 先日の学校朝会で「素直」というお話をしました。「素直」というのは、私が掲げる児童像の一つでもありま

す。「素直」な心になると、物事を正しく捉え、判断を誤ることなく、強く、広い心と正しい行動がとれるよう

になります。子ども達に素直な心を育んでいきたいと考えています。 

 これから運動会の練習が本格化します。子ども達が力一杯の活躍ができるよう、体調管理などでご協力いただ

き、運動会が成功しますようお力をお借りしたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 
会長あいさつ 

 ＰＴＡ活動は保護者にとって『負担』として受け止められがちですが、関わるメリットもあると思っています。 

① 知り合いが増える 

② 学校の様子を見ることができる 

③ やりがいがある          といったところでしょうか。 

 ②は実感する方も多いと思うのですが、③をなかなか理解してもらえないように感じます。それはおそらく、

多くの保護者が『やらされている』強制感と『やらなければいけない』義務感のもとにＰＴＡに参加していて、

活動の意味や目的を知らなかったり、前年踏襲の傾向があるからではないかと思います。私としては、一人でも

多くの方に、ＰＴＡの本来の楽しさややりがいを実感しながら活動していただいて、彦郷小がさらに豊かで笑顔

のあふれる学校になってほしいと願っています。 

そのためにも、ＰＴＡ活動の意義を明確にすること、新しい試みを応援する姿勢、活動のスリム化と負担の  

分散化、ボランティア力の活用、そして貢献した人が正当に報われるシステム作りといったことが必要だと考え

ています。家庭それぞれに抱えている事情があり、その上でご協力をいただくのですから、せめて関わっている

時間が楽しく実りある時間になるような、そんなＰＴＡを築いていきたいと思います。 

１年間、どうぞよろしくお願いします。 

 

 



 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ保険について 

６月の資源回収日 

６月１６日（金） 

 

 

 

ＰＴＡの今後の予定 

６月 ３日(土)  運動会 

１６日(金)･１７日(土)  春の学校公開 

２１日(水)  ＰＴＡ会費集金 および 

第２回 運営委員会 

７月 ２日(日)  花いっぱい事業 

１２日(水)   第３回 運営委員会 

１２日(水)･１３日(木) ベルマーク集計 

９月 ６日(水)  第４回 運営委員会 

３０日(土)  バザー 

 

たくさんの資源の提出に 

ご協力ください！ 

 

 

次回の運営委員会

の 

 
６月２１日（水）１０時 

場所：２階 研修室 

バザーに向けた食品衛生講習会を開催します。

興味のある方はぜひお越しください。 

 本校は埼玉県ＰＴＡ連合会保険制度に加入しています。（詳細は総会資料をご覧ください。） 

 ＰＴＡ行事中の事故はもちろん、オプションで 学校管理外での事故を補償する損害賠償保険にも加入しています 

ので、もしもの時にはぜひご活用ください。このような事例も対象になります。 

ＰＴＡの児童が、自転車に 

乗っていて、曲がり角から 

出てきた人にぶつかり、 

ケガをさせてしまった。 

ＰＴＡの児童が、店内で 

商品を棚から落として、 

壊してしまった。 

 先日お手紙でお知らせした、広報紙の 

発行回数を年２回に削減する件について 

採択を行いました。 

その結果、賛成多数で可決されました 

ので、ご報告いたします。ご理解のほど、 

よろしくお願いします。 

アンケートご協力の御礼 承認事項のご報告 

皆様には、お忙しい中、一人一役の希望 

調査と運動会の喫煙所アンケートにご協力

いただき、ありがとうございました！ 

一人一役は、担当が決まり次第、個別に 

お知らせしますので、もう少々お待ちくだ

さい。 

 

補償金額は最大１億円です。万が一対象になる事故が起きた際には、速やかに学校へ連絡してください。 

  なお、昨年までオプション分の保険料をＰＴＡ会費とは別で集金してきましたが、皆様に追加でお支払いいただく 

負担と、集金作業にたずさわる役員の負担を軽減する目的で、今年度は別途集金を行いません。基本保険と併せて 

ＰＴＡ会費から支出します。（この件に関しては５月２日の総会で承認されました。） 

 



 

 

 

 

来る６月３日に運動会が開催されます。それにつき、以下の事項について議論しました。 

◇ 抽選制度の導入について 

例年、場所取りのために夜間から泊まりこみで並ぶ人がいて、近隣や保護者内からの苦情や批判が絶えません。 

その対策として、時間帯で入場を制限する抽選制度を導入したいとの学校の意向を受け、スムーズな導入に向け

ての議論を行いました。詳細な内容は、学校から配布されるご案内をしっかりとお読みください。 

 

◇ ＰＴＡによるパトロールの廃止について 

これまで保健体育委員会を中心に行っていた観覧席内のパトロールを、廃止したいと思います。 

＜理由①＞ 実際に経験された保護者の方に話を聞いたところ、常にパトロールを行っているので、ほとんど 

席で運動会を観覧することができなかったそうです。このような負担が、一部の保護者に課される 

状況は、改善するべきだと思います。 

＜理由②＞ 観覧者ひとりひとりがマナーを守ることができれば、パトロールは不要です。彦郷小の保護者の 

皆様ならば、それができると信じています。保護者が保護者を監視するシステムは、お互いにとっ 

て気持ちのいいことではありません。 

    パトロールは廃止しますが、もしも皆様の席の近くで、不審なことや困ったことなどがありましたら、いつでも 

本部テントまで知らせに来てください。教職員と本部役員で対応にあたります。 

 

◇ 喫煙所 

    喫煙所アンケートの結果を見ると、喫煙所の廃止を求める声も多い一方で、喫煙所を無くすと周辺で勝手に 

喫煙するのではないか等、喫煙者のマナーを信用できないために喫煙所は必要だと考える方が多いようです。 

    そこで、今年も喫煙所を設置する方針としました。ただし、以下の２点につき変更を検討しています。 

☆ 昼食時は使用禁止。（近くで昼食をとっている子どもたちにまで煙が届いてしまうから。） 

☆ 事前に喫煙所を使う人から清掃ボランティアを募り、吸いがらの回収に協力していただく。 

（受動喫煙による健康被害を防ぐためにも、非喫煙者が喫煙所に関わらない配慮が必要。） 

    喫煙所に関しては、アンケートの集計結果と併せて、今年度の方針について説明のお便りを出しますので、 

   お読みいただきますようお願いします。 

 

◇ 体育館開放 

     小さなお子さんをお連れの方やご高齢の方のために、休憩場所として体育館の開放を学校と交渉したところ、 

快く承諾してくれました。パーテーションで区切って、授乳＆おむつ替えスペースも作成したいと思います。 

     ただし、学校のご厚意を無にしないためにも、使用する方のマナーが問われると思います。どのようなルール

が必要になるかという議論を行い、以下のような意見が出ました。 

☆ 使用は一時使用に限り、場所取りＮＧとする。 

☆ 飲食禁止。 

☆ ゴミは各自で必ず持ち帰る。 

☆ 未就学児や中高生を遊ばせない。 

☆ 体育館の備品にさわらない。 

 

 

運動会について 

♪素晴らしい運動会になるよう、今後も学校と協力し合いながら、さらに議論を深めていきたいと思います♪ 



 

  テトラパックの紙容器 と 使用済みインクカートリッジ を集めています！ 

 

     彦郷小ＰＴＡでは、ベルマーク運動の一環として、テトラパックの紙容器とインクカートリッジを 

    集めています。まとめて段ボールに詰めて送るだけでベルマークの点数がもらえます。 

 

    テトラパックの紙容器は、「開いて、洗って、乾かして」、校内の回収箱に入れてください。 

    使用済みインクカートリッジはエプソン・キャノン・ブラザーが対象です。これも回収箱があります。 

アルミつき紙容器  ⇒  １ｋｇで４０点 

アルミなし紙容器  ⇒  １ｋｇで２０点 

インクカートリッジ ⇒  １個で５点 

  ＜テトラパックのマークの見つけ方＞ 

 

 

 

     

    

 

 

※ 注意点 ※ ベルマークとちがって、マークを集めるのではなく、紙容器全体を集めます。 

紙容器を切り開くときに、テトラマークを切らないように気をつけてください。 

通常のベルマークも回収していますので、引き続きご協力をお願いします！ 

各教室に回収箱を設置しているので、いつでもお子様に持たせてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紙パックの底や 

注ぎ口の反対側に注目！ 

三角形のマークを 

見つけてください 

ベルマーク集計作業 

７月１２日（水）１３時 

７月１３日（木）１０時 

場所：算数教室 

ベルマークの仕分け・集計・貼付け等

の作業を行います。みなさんとの交流を 

お楽しみください♪ 

  

花いっぱい事業 

７月２日（日）９時 

彦郷小前の二合半用水沿いの花壇に 

花の種をまく作業です。 

 お子様と一緒にぜひご参加ください。 

終了後、ささやかですがごほうびを 

用意したいと思います。お楽しみに☆ 

ボランティア募集案内 詳細は別途お知らせを

配布します 

たくさん集めて 

高得点を 

ゲットしよう！ 


